



**Dirección General  
de Comunicación**

Paseo de la  
Castellana, 278-280  
28046 Madrid  
España

Tls. 91 348 81 00  
91 348 80 00  
Fax 91 314 28 21  
91 348 94 94  
www.repsolypf.com

Madrid, 5 de octubre 2006

Nº de páginas: 1

***Ambas compañías estudiarán desarrollar negocios conjuntos en Europa,  
Latinoamérica y África***

**REPSOL YPF Y GAZPROM FIRMAN UN PRINCIPIO DE ACUERDO  
PARA PROYECTOS CONJUNTOS DE GAS Y PETRÓLEO**

Los presidentes de Repsol YPF, Antonio Brufau, y de Gazprom, Alexey B. Miller han firmado un principio de acuerdo para estudiar el posible desarrollo de proyectos conjuntos en el negocio del gas y petróleo en Europa, Latinoamérica y África, así como proyectos de Gas Natural Licuado (GNL), utilizando recursos de la Federación Rusa.

Para desarrollar este acuerdo, ambas compañías han creado un Comité de Coordinación que analizará los distintos proyectos que se puedan presentar.

Gazprom es la primera compañía mundial de gas, tanto en términos de reservas como de producción. Desarrolla su actividad en toda la cadena integrada del gas y, recientemente, ha recibido del Gobierno de la Federación Rusa la exclusividad de los derechos de exportación de gas desde ese país.

La posición de Gazprom, con sus grandes reservas y producción de gas en la Federación Rusa, se complementa con la de Repsol YPF como primera petrolera privada en Latinoamérica. Esto permitirá desarrollar conjuntamente proyectos de GNL en Latinoamérica y en la Federación Rusa, como el proyecto Baltic LNG. Además de su experiencia en el negocio del GNL, Repsol YPF podrá aportar su capacidad de regasificación en Canadá para el mercado USA, así como su posición dominante en el mercado español.

Para Repsol YPF, el desarrollo de proyectos integrados de gas es una estrategia prioritaria. Estas actuaciones refuerzan el negocio *upstream* y se enmarcan en la política de diversificación geográfica desarrollada por la compañía.

Por otro lado, Repsol YPF ha abierto recientemente una oficina en Moscú para atender su creciente actividad en Rusia, impulsar los nuevos proyectos y poder acceder con mayor rapidez y eficiencia a las oportunidades que ofrece la industria petrolera rusa.